



## Síntesis de medios

30 de octubre de 2022

### Primeras Planas

Toman por completo militares a Aduanas  
Primarias indígenas en el abandono  
Policía vende armamento al Cártel Jalisco  
GB, detrás de sabotaje a gasoductos y ataque con drones: Rusia  
Proyectan aumento de 15% a programas sociales  
La muerte, de paseo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen 40 revendedores e incautan 30 gafetes falsos

Al menos 40 detenidos, en su mayoría revendedores, es el saldo del operativo realizado por más de cuatro mil elementos de la SSC al exterior e interior del Autódromo Hermanos Rodríguez, en el marco de la Fórmula 1 Gran Premio de México. El titular **Omar García Harfuch** supervisó el despliegue y detalló que en la zona hay 100 policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Uno Más Uno](#) / [El Heraldo de México](#) / [Esto](#) / [Metro](#)

#### Arrestan a presunto ladrón de casas en la Benito Juárez

Uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** detuvieron a un hombre probablemente relacionado con un robo a casa habitación, en el cruce de la calle Virgilio Uribe y la avenida Gabriel Ramos Millán, colonia Américas Unidas, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

#### Detienen a sujeto señalado de robo

Un sujeto asaltó a una mujer al arrebatarle su celular, en las calles Durango y Purépecha, en la colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. La ciudadana solicitó el apoyo de elementos de la **SSC**, quienes detuvieron al responsable. [La Prensa](#)

#### Detienen a un presunto asaltante en Iztapalapa

Oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre que asaltó a una mujer, en las calles Puente Titla y Tlaxcanes, colonia Ricardo Flores Magón, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

#### Vigilarán los panteones de la Ciudad de México

Las alcaldías Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo y Xochimilco anunciaron operativos para que la visita a los cementerios locales se realice con seguridad a los visitantes. Participarán distintas áreas de las alcaldías y se tendrá coordinación con la **Policía capitalina**. [El Sol de México](#)

#### Marti Batres destaca la reactivación de la CDMX por las actividades de Día de Muertos y la Formula 1

Actividades con motivo del Día de Muertos implican una fuerte reactivación económica, social y comunitaria, señaló el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama. Informó que más de mil 700 elementos de la **SSC** resguardan la seguridad de los asistentes. Para la Ofrenda Monumental en el Zócalo capitalino, que estará hasta el 2 de noviembre, la Procesión Comunitaria y el Gran Desfile, participan aproximadamente 700 elementos de seguridad, y para la Fórmula 1, que termina este domingo, se han desplegado 1 mil efectivos. [La Prensa](#) / [La Prensa](#)

#### Aprehenden a dos con droga y armas

Elementos de la **SSC**, adscritos al área de inteligencia, lograron capturar a dos sujetos que fueron encontrados en posesión de droga y un arma de fuego, en las inmediaciones del autódromo "Hermanos Rodríguez", en la alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

30 de octubre de 2022

### Recuperan suelo en San Andrés Totoltepec

La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México, a través de la DG de Inspección y de Vigilancia Ambiental (DGIVA), informó que fueron recuperados 10 mil metros cuadrados de Suelo de Conservación en el poblado de San Andrés Totoltepec, en la alcaldía Tlalpan. En la recuperación participaron 65 elementos de la DG de Conservación de los Recursos Naturales y Desarrollo Rural (DGCORENADR), siete de la DGIVA y 120 elementos de la **SSC**. [La Prensa](#)

### Policiaco

#### Mueren en 24 horas 2 usuarios de moto

Un hombre que circulaba por las calles de la colonia Narvarte Oriente, alcaldía Benito Juárez, perdió el control de su motocicleta en el cruce de Doctor Vértiz y Morena. De acuerdo con los **policías**, se impactó contra un vehículo de carga. Por la mañana, otro motociclista murió al chocar contra un poste en calles de la alcaldía Iztapalapa. El deceso del hombre ocurrió en los carriles laterales de Circuito Interior, en la colonia Sifón. Policías arribaron al sitio y solicitaron una unidad médica, paramédicos confirmaron el fallecimiento. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### Conductor loco dispara a un taxi y mata a pasajera

Un mujer recibió un tiro mortal mientras viajaba como pasajera de un taxi en la Colonia Arboledas, de la alcaldía Tláhuac. Aunque fue llevada al hospital no sobrevivió, mientras que los agresores huyeron. [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Catean vivienda y aseguran narcóticos

Una investigación permitió identificar el predio como posible punto de comercialización de drogas luego de recibir de un juez la orden de cateo en una vivienda de la alcaldía Gustavo A. Madero. Personal de la FGJCDMX, en estrecha coordinación con la SEDENA y la GN, aseguraron diversas cantidades de narcótico, y se detuvo a una mujer. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada



## Caen 40 revendedores e incautan 30 gafetes falsos

